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第１回 北小学校・府中小学校統合検討委員会 要旨 

 

 

日 時 令和４年５月 13 日（金） 午後７時から午後８時 

場 所 ひまわりの館 

出席者 統合検討委員 10 名 

事務局 児島教育長，吉澤部長，柴田次長，朝賀参事，坂入課長，須加野室長 

小河原副参事，雨貝補佐，森島係長，川﨑主任，鬼澤主幹 

     

 

 

次 第 

１．開  会 

２．教育長あいさつ 

３．協議事項 

（１）北小学校・府中小学校の統合について 

（２）協議の進め方について 

４．その他 

 

 

決定事項等 

・令和６年４月に府中小学校の場所での統合を目指し，協議を進めていく。 

・統合検討委員会の下部組織として専門部会を設置し，協議事項を一部分担して進めてい 

く 

 

次第に沿って，３の協議事項に進む。 

（１） 北小学校・府中小学校の統合について 

 

(委員長) 

 本日は，北小学校・府中小学校の統合について協議を進めるにあたり，基本的な部分と 

なる統合するか否か。また，統合するのであれば，その時期と場所はどこになるのかにつ 

いて決めていきたい。 

(委員) 

 北小学校児童の児童数減少を見ていくと，統合はやむを得ないと考える。中学校に上が 

ったときのことを考えると，１年でも人数の多い環境で学ばせてあげるのも良いのかなと 

思う。 

(委員) 

 アンケートについても，統合について８割近くが理解できると回答している。統合のメ 

リット，デメリットがあることも踏まえたうえで，ある程度の集団のなかで教育活動をお 

こなっていくことも必要だと思う。 
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(委員) 

 同じ中学校に上がっていく仲間が増えるのは，子どもたちにとっても良いことだと思う。 

(委員長) 

 委員からも統合を進めてはとの意見があがってきたので，北小学校・府中小学校を統合 

するということで決定したいと思う。つづいて，統合の時期と場所になるが，想定として 

令和６年４月もしくは，令和７年４月に府中小学校の場所でとなってくる。 

(委員) 

 なるべく早い時期が良いかとは思うが，協議事項も多々あるだろう。 

(委員) 

 統合までに無理のない協議スケジュールであれば問題ないかと思う。 

(委員) 

 北小学校に入学してくる子どもたちは複式学級を経験することが予想される。集団のな

かで学ぶ機会を考えると，早めが良いかと思っている。 

(委員) 

 北小学校のなかで，統合時期について保護者へアンケートを実施し，意見を集約するの

も良いかもしれない。 

(委員長) 

 統合までの準備がしっかりと進められれば，早めに統合していきたいといった声が多い。 

令和６年４月に統合のスケジュールに問題はないか。 

(事務局) 

 令和６年４月に統合は最短での協議スケジュールと考えている。時期を１年遅らせた場

合は，２校間の事前交流や，閉校記念事業に関しての準備や実施について，余裕をもって

じっくりとおこなえる。 

(委員長) 

 スケジュールとしては問題ないとのことだ。 

(委員) 

 これまでの保護者の話を聞くと，計画の説明会などでもそうだったが，令和６年４月に

統合と思っている人が多い印象だ。正式に決定すれば，気持ちも改めてその方向に向くと

思う。 

(委員長) 

 統合の時期については，人それぞれ色々な思いがあると思う。統合検討委員会としては， 

この２年でしっかりと協議を進め，令和６年４月に場所は府中小学校で統合を目指すとし 

たいがよろしいか。 

 

(異議なし) 

 

（２） 協議の進め方について 

 

(委員長) 

 統合に向けての協議事項が多数あるなかで，組織図にもあるが，専門部会を設置しては
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どうかということだ。協議のスピード化を図るうえで，統合検討委員会で直接協議するの

はどの辺までにするのかもポイントになると思う。 

(委員) 

 統合検討委員以外も協議に参加できる機会があるのは良いかと思う。 

(委員長) 

 校名，校章，校旗など主要な検討項目もある。資料４の案(２)にあるが，総務庶務部会

は作らずに，その部分は統合検討委員会で協議・決定してはどうか。 

 

(異議なし) 

(事務局) 

 北小学校・府中小学校の統合の進捗状況を報告していく「統合だより」の作成を考えて

いる。２小学校区の在校児童・保護者用と地区住民配布用の２種類になる。配布方法につ

いては，児童を通じて保護者へ配布。地区住民用は，市報と併せて対象地域の方が回覧で

きるようにする。内容については，事務局に一任いただき，正副委員長に確認いただいた

うえで進めていきたい。 

 

(委員長) 

 今回，統合の時期と場所が決定したが，今後の統合検討委員会や専門部会の協議日程な

ども示せるように準備していただきたい。 

 

 

終了時刻 午後８時 


